

Deborah Düring

MdB, Bündnis 90/Die Grünen

Deborah Düring ist seit Oktober 2021 Mitglied des Deutschen Bundestages. Seit Januar 2024 ist außenpolitische Sprecherin der Grünen Bundestagsfraktion, zuvor war sie entwicklungspolitische Sprecherin. Deborah Düring hat einen Studienabschluss (B.A.) in Sozialwissenschaften und studiert seit 2018 in Kooperation mit der Hessischen Stiftung Friedens- und Konfliktforschung (HSFK) an der Goethe Universität Frankfurt sowie an der TU Darmstadt den Master-Studiengang "Internationale Studien / Friedens- und Konfliktforschung". Neben ihrem Studium arbeitete sie bei der Kreditanstalt für Wiederaufbau (KfW) im Bereich der Entwicklungszusammenarbeit sowie bei der Nichtregierungsorganisation Survival International. Deborah Düring lebte und studierte einige Jahre in Lateinamerika unter anderem für ein freiwilliges soziales Jahr in einer indigenen Gemeinde in Costa Rica und ein Auslandssemester in Peru.

Deborah Düring

Member of the Bundestag, Alliance 90/The Greens

Deborah Düring has been a member of the German Bundestag since October 2021. As of January 2024, she serves as the foreign policy spokesperson for the Green parliamentary group, having previously held the position of development policy spokesperson. Deborah Düring holds a bachelor's degree (B.A.) in Social Sciences and has been pursuing a master's degree in "International Studies / Peace and Conflict Research" since 2018, in collaboration with the Hessian Foundation for Peace and Conflict Research (HSFK) at the Goethe University Frankfurt and the Technical University of Darmstadt. Alongside her studies, she has worked at the Kreditanstalt für Wiederaufbau (KfW) in the field of development cooperation and with the non-governmental organization Survival International. Deborah Düring spent several years living and studying in Latin America, including a voluntary social year in an indigenous community in Costa Rica and a semester abroad in Peru.